



Universidad del sureste

Carrera

Trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre

Sexo cuatrimestre

Trabajo

Ensayo

Profesora

Lucia Guadalupe Martínez Gómez

Alumna

Laura de Lourdes Álvarez torres

**Universidad Del Sureste, San Cristóbal De Las Casas,
Chiapas.**



Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Trabajo social en México

Autor: Laura de Lourdes Álvarez torres

Lugar: nuevo león

Fecha: 13-junio-2020

Historia de México

Resumen:

La ciudad de México como bien sabemos fue desarrollando con el paso del tiempo empezó como cavernas, aldeas donde las penosas vivían, luego el urbanismo ahí llega la civilización para luego llegar a modernidad donde empieza a verse las escuelas, luz eléctrica, en la posmodernidad ya se encarga de mantener orden del estado, y seguir desarrollando la ciudad para llegar a un megalópolis que ya son mega ciudades un ejemplo es estados unidos.

Palabras claves: historia, ciudad, modernidad, posmoderna, problemática, urbanismo, equidad y urbanismo.

Introducción:

En este tema hablaremos acerca de la historia de México para ir comprendiendo como se fue desarrollando la ciudad como es que fue desarrollando con el paso del tiempo cuando llega la modernidad luego la posmodernidad y la ciudad cambia radicalmente, veremos que es lo que significa la metrópoli y megalópolis, cuáles fueron los descubrimientos científicos y los problemas que hoy se aquejan por el crecimiento de la ciudad.

Desarrollo:

La historia de la ciudad comenzó siendo una aldea, desde sus inicios, la sociedad apareció vinculada a un asentamiento estable, ya sea de un caserío, un villorrio o una ciudad. El nacimiento de la ciudad se asocia a la idea de entender que todo territorio habitado, como

ámbito que proporciona el intercambio espiritual. La ciudad está asociada con la agricultura, la industria y el comercio como bien conocemos que en todo el país son tipos de trabajos y lo que más cosechan las personas. El nacimiento de la ciudad implica una gran diversidad social, también progreso y civilización así también el surgimiento de la desigualdad social y el poder. De esta manera fue desarrollando la ciudad al llegar a la revolución urbana se inició la civilización lo que cambio fue la mentalidad y el ser social de las personas, para ver de una mejor manera al mundo.

Henry Lefebvre (1901-1991) “constituyo su hipótesis del trabajo el derecho a la ciudad como la posibilidad y la capacidad de los habites urbanos y principalmente de la clase obrera, de crear y producir la ciudad.”

Luego comienza la ciudad moderna este periodo se da en el siglo XIX aquí ya se comenzaba a vivir con ideas más avanzadas algo más nuevo. Este siglo cambia la faz de la ciudad en cuanto a barrios antiguos, el desarrollo industrial y comercial entonces la ciudad se fue convirtiendo en un espacio devorado por seres humanos. La modernidad entonces es como el lenguaje de los latinoamericanos por cambios que se destacaron en aquel tiempo en cada uno de los países va cambiando con el paso del tiempo hasta que llego la nación moderna ahí ya se fue dando lo que es la construcción de escuelas, reformas en el estado, distribución de tierras, la luz eléctrica, construcción de ferrocarriles se fue desarrollando mucho más, algunas de las características de la ciudad fue la racionalidad donde la religión era lo primordial para poder comprender y explicación del mundo pero luego cambio en su lugar la ciencia. Todo cambio con el tiempo así que llega la ciudad posmoderna hacer un proceso de urbanización ahí se encargaban de mantener orden y control del estado ahí las personas se fueron alejando de su proceso y nada más buscando el placer y la satisfacción. Así que las ciudades hizo un cambio radicalmente, nos encontramos en un sistema político, económico y social que a echo surgir una nueva ciudad, transformando las calles, la población fue creciendo, pero entonces llego la necesidad del transporte hasta la década de 1950 el transporte ya era mayor llegando hacer público así que se hicieron semáforos, señales de tráfico, pusieron aceras, para llevar un mejor control, la ciudad fue desarrollando más por la necesidad de las personas. Aparece la metrópoli es un sinónimo de área metropolitana son áreas urbanas estas áreas se forman cuando la ciudad crece y en el proceso de expansión se van ocupando terrenos, hasta llegar a la megalópolis que ya son las áreas metropolitanas ya son más grandes son mega ciudades que debe de contar con una población de más de 20 millones de habitantes ahí se ve mucho más desarrolladas las ciudades. De esta manera siguió creciendo la ciudad

se fue haciendo descubrimientos científicos como la pila eléctrica, el teléfono, al igual con la comunicación llegó la televisión, el radio etc. Pero también fue llegando los problemas como la pobreza, falta de vivienda, problemas de salud pública, ambientales.

A finales del siglo XIX en Europa el urbanismo llega como disciplina moderna para hacer frente a los problemas de la ciudad industrial, como la pobreza y enfermedades. Los problemas sociales de México son aquellas situaciones que tienen los ciudadanos mexicanos algunas de ellas son la pobreza que más se refleja en estos tiempos, la inseguridad, corrupción, vivienda etc. En consecuencia de estos tipos de problemática en el país de México, la política pública y social interviene en estas situaciones para atender distintos asuntos públicos y en lo social poder crear una equidad entre las personas para poder garantizar los derechos sociales para ello también existen distintos programas públicos para poder ayudar a las personas y que lleven una buena calidad de vida.

Retomado a la historia de México en 1920 Cortés y sus tropas conquistaron Teotihuacán es donde cambian el nombre "ciudad de México" en esa época los indios necesitaban permiso para poder entrar a trabajar e inevitablemente se mezclaron y se creó la clase mestiza. Entonces todo desarrollando nuevamente en 1824 se creó el distrito federal junto con otros municipios, hoy en día la ciudad de México es el centro político, económico y social de México.

Llega la redensificación donde un espacio urbano se transforma para poder generar nueva vivienda, también se empezó a invertir en edificios antiguos, la ciudad de México experimenta contradicciones como la falta de agua, contaminación y el ordenamiento urbano.

En conclusión de todo esto es que la ciudad como bien conocemos empezó siendo aldeas, cavernas, con el paso del tiempo fue desarrollando, la ciudad está relacionada con la agricultura, el comercio todo fue procesando llegó la modernidad ya habían ideas más avanzadas, llegaron las escuelas, hubo una distribución de tierras, luz, la población fue creciendo hasta llegar a la necesidad de los transportes públicos como bien se ve hasta el día de hoy pero sin embargo también se fue produciendo problemas como la contaminación, el desempleo, la pobreza, estas algunas problemáticas por el desarrollo que tuvo la ciudad. Trajo ventajas pero también algunas desventajas para las personas.